



▲岡田兵庫墓碑（愛宕山護法院）で講師の説明を聞く参加者

**村内の文化財を巡る
いいたてふるさと
塾開催**

6/13

第2回いいたてふるさと塾が開催され、11人が村内の文化財を巡りました。ふるさと塾は、村の歴史を再認識し、文化財保護の意識を高めてもらおうと生涯学習課が昨年から行っています。

参加者は、講師の佐藤俊雄さん（草野）の案内により、バスで各地を訪れ、村の文化財である柳の木（大倉）の外周を計ったり、愛宕山護法院（草野）で住職の説明を聞くなど充実した一日を過ごしました。

新緑のはやま湖を歩く

5/30 はやま湖新緑ウォーク

真野ダム周辺開発協議会の主催、いいたてスポーツクラブの共催で、はやま湖新緑ウォークが大倉地区で開催されました。

はやま湖新緑ウォークは「はやま湖」周辺の自然を感じてもらおうと同協議会が2年前から開催しているもので、3回目の開催となった今年は村内外から150人ほどの参加がありました。

参加者は5kmと10kmの2コースに分かれ、「はやま湖」周辺を思い思いのペースで散策し、新緑の風景を楽しみました。

散策後は、大倉地区婦人会から振る舞われた豚汁と持参したお弁当で昼食をとり、佐須地区的「虎捕太鼓」の演奏や大倉地区保存会が演じた「大倉神楽」を楽しみました。



▲定期総会のようす



▲散策に出発する参加者（10kmコース）

6/7

村納税貯蓄組合連合会定期総会

平成22年度飯館村納税貯蓄組合連合会定期総会がビレッジハウスで開催されました。納税貯蓄組合は税金を確実に納付するため組織された団体で、村の連合会に加入しています。平成21年度は、村税の27.3%が同組合により納税されています。

平成22年度は、村税の27.3%が同組合により納税されています。

総会では菅野村長、大槻隆一相双地方振興局県税部長の来賓祝辞に続き、昨年度の事業報告や今年度の予算などが協議されました。また、優良納税組合長の表彰も行われ、羽賀成恵組合長（草野中組納税貯蓄組合）と佐藤長正組合長（大倉納税貯蓄組合）がそれぞれ飯館村納税貯蓄組合連合会長表彰を受賞しました。



▲大会で得点を競う選手

第1分団第4部（伊丹沢）が
が相馬地方大会へ出場！

6/27 第13回飯館村消防団 消防操法競技大会

飯館村消防団消防操法競技大会が草野小学校グラウンドを開催され、第4部（伊丹沢）が優勝しました。

大会では、悪天候の中、第1分団の8つの部の選手たちが小型動力ポンプ操作の早さと正確さを競いました。また、第1分団機動部と第1部がポンプ車操法の模範演技を披露しました。

優勝した第4部（伊丹沢）と機動部、第1部は8月に南相馬市で行われる相馬地方大会に出場します。

大会成績

小型動力ポンプ操法

1位	第1分団第4部（伊丹沢）
指揮者	花井 孝雄
1番員	木幡 邦彦
2番員	木幡 昌博
3番員	庄司 裕憲
補充員	山田 博範
2位	第1分団第2部（宮内）
3位	第1分団第6部（関沢）

優秀操作員（敬称略）

指揮者	北原 経博（第1分団第2部：宮内）
1番員	木幡 邦彦（第1分団第4部：伊丹沢）
2番員	大内 勝美（第1分団第7部：八木沢・芦原）
3番員	大和田 章（第1分団第5部：小宮）

おいしいお米になあれ

5/28

飯穂小学校で「田植え」体験学習

飯穂小学校の体験学習で全校児童132人による「田植え」が行われました。この授業は、児童たちが農作業を通じて食の安全性を考え、自立心を育むため、昨年度から行われているものです。



▲「田植え」体験学習のようす

水田は、田植え後も5年生を中心に児童が体験学習の一環で手入れをして、秋には自分で作ったお米を収穫して、ごはんを炊きます。田んぼに足をとられ、思うように動けない子どもたちからはぬかるみでバランスを崩したり、泥がはねたりするたびに歎声があがっていました。



▲手も足も泥だらけです